

Prix Ars Electronica Collide@CERN Neues Artists in Residence Program

(Linz, 3.9.2011) Ars Electronica und CERN starten ein gemeinsames Artists in Residence Program: „Prix Ars Electronica Collide@CERN“ lautet der Titel dieses neuen internationalen Wettbewerbs für Digital Arts, dessen Gewinnerinnen und Gewinnern eine Residency im CERN, dem weltweit größten Labor für Teilchenphysik, sowie im Ars Electronica Futurelab winkt. Ziel ist es, digitale Kreativität in eine neue Dimension zu führen, indem das Pouvoir der Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler und der Einfallsreichtum der Künstlerinnen und Künstler miteinander „kollidiert“ werden. Der Preis ist mit 10.000 Euro dotiert.

2 Monate im CERN, 1 Monat im Ars Electronica Futurelab

Die Residency beginnt mit einem zweimonatigen Aufenthalt im CERN, wo den Künstlerinnen und Künstlern ein eigener Mentor zur Seite steht. Der zweite Teil der Residency führt dann für einen weiteren Monat ins Ars Electronica Futurelab, wo die durch CERN inspirierten Ideen weiterentwickelt und umgesetzt werden. Der gesamte Prozess wird in Form eines Blogs begleitet und dokumentiert, der allen Interessierten die Möglichkeit bietet, sich über das Fortschreiten der Projekte zu informieren und in einen Dialog mit den daran Beteiligten zu treten. Die Ergebnisse werden dann im Globe of Science and Innovation am CERN sowie beim Ars Electronica Festival in Linz präsentiert.

Kunst & Wissenschaft

Ob Medienkünstlerin oder Medienkünstler, Visual Artist, Choreographin oder Choreograph, Performer, Filmemacherin oder Filmemacher, Komponistin oder Komponist – „Prix Ars Electronica Collide@CERN“ richtet sich an Kreative, die sich durch CERN inspiriert fühlen und sich mit den Ideen und/oder den Technologien der Teilchenphysik und mit CERN als einem Raum wissenschaftlicher Auseinandersetzung beschäftigen wollen. Einzige Auflage an die Teilnehmenden: Im Rahmen der künstlerischen Arbeit und/oder Präsentation dieser Arbeit muss das Digitale zum Einsatz kommen.

3-jährige Partnerschaft

„Prix Ars Electronica Collide@CERN“ steht für eine zunächst auf 3 Jahre anberaumte Partnerschaft und kreative Zusammenarbeit zwischen CERN und Ars Electronica. Auftakt dieser Kooperation ist das Ars Electronica Festival 2011.

Ars Electronica Collide@CERN: <http://www.aec.at/collide/>
Ars Electronica Futurelab: <http://www.aec.at/futurelab/de/>
Ars Electronica Festival 2011: <http://www.aec.at/origin/category/blog/>
Ars Electronica: <http://www.aec.at/>